

23.05.2023

Bezirk Waidhofen/Ybbs: LANDe Platzl beim Radweg integriert

Die Bäuerinnen und der Bürgermeister Johann Lueger aus der Gemeinde Opponitz, haben gemeinsam einen Platz für unser LANDe Platzl am Ybbstalradweg gefunden.



LANDe Platzl © Bäuerinnen Bezirk Waidhofen/Ybbs

Die Landjugend Opponitz hat beim Projektmarathon einen "ROSTPLOTZ" errichtet. Dieser dient als Rastplatz für die Radfahrer, deshalb ist der Platz ideal um unser LANDe Platzl mit zu integrieren. Zahlreiche Radfahrer konnten wir auf die Tafeln und unsere Informationen aufmerksam machen. Die Bäuerinnen versorgten die Radler mit Mehlspeisen und verschiedenen Broten. Zahlreiche Gäste besuchten uns am Platzl LAbg. Anton Kasser, LAbg. Alexander Schnabel, Kammerobmann Mario Wührer, Bürgermeister Johann Lueger und Vizebürgermeister Ernst Steinauer.